



DECLARACION DE LOS AYUDANTES DE TRABAJOS PRACTICOS DE SEGUNDA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES DE LA UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES

Los Ayudantes de Segunda de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA, conservamos nuestros nombramientos. Pero lo hacemos con el firme compromiso de exigir la restitución de las condiciones de trabajo reclamadas por el claustro estudiantil, y declaramos:

LA FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES NO SE HALLA NORMALIZADA, PUESTO QUE:

- Contrariamente a lo que se desprende de las informaciones dadas por las actuales autoridades, el reciente llamado a exámenes ha estado viciado de serias irregularidades:

- . Hubo numerosas materias de las cuales no se tomó examen (incluyendo algunas, como Química Gral. e Inorgánica, que cuenta con cientos de alumnos).
- . El examen de Física I fué tomado por un docente ajeno a la Facultad y fuera de las instalaciones de la misma.

Y estos son solo algunos ejemplos.

- Se carece de plantales docentes y de la programación correspondiente para el dictado de muchos cursos, pues las renunciaciones de Profesores, Jefes y ayudantes de la. han sido masivas (Matemáticas, Física, Química Inorgánica, Química Física, Departamento de Industrias, etc.)

- La situación es particularmente crítica en la Licenciatura de Física que cuenta con sólo tres profesores para atender las necesidades de alrededor de 1000 alumnos.

- Existe en la Universidad un clima de violenta represión, que comenzó la noche del 29 de Julio en la Fac. de Ciencias Exactas y Naturales con el apaleamiento y detención de numerosos profesores, graduados y estudiantes, que se han venido repitiendo durante los últimos días cuando la actividad Universitaria debió reanudarse con la presencia de gran cantidad de efectivos policiales.

ENTENDEMOS QUE LA VERDADERA NORMALIDAD SOLO ES ALCANZABLE MEDIANTE:

- . Reconozco indiscriminado de las renunciaciones.
- . Respeto a los estudiantes y a su derecho de agruparse y expresar libremente su opinión.
- . Cese de la represión dentro y fuera de la Universidad.
- . Restablecimiento de la Autonomía Universitaria y del cogobierno.

El compromiso pedagógico que hemos contraído con nuestros compañeros estudiantes, nos coloca en el deber de denunciar desde nuestra lagor docente todas y cada una de las irregularidades a que de lugar la errónea política universitaria seguida por las actuales autoridades. Sabemos que en estos momentos críticos para la vida universitaria, nuestro silencio sólo significaría la traición a la confianza que la Universidad ha depositado en nosotros.

- |                                 |                            |
|---------------------------------|----------------------------|
| Guillermo Ferrandi (Química)    | Alicia Godeas (Botánica)   |
| Beatriz Goldstein (Zoología)    | Elvio Doderó (Química)     |
| Lilian Boiry (Zoología)         | Aída Colma (Botánica)      |
| Ernesto J. Peyrú (Química)      | Sara Souto (Zoología)      |
| Elena Mathos (Zoología)         | Nicolás Caporale (Química) |
| Beatriz Guitierrez (Biol. Exp.) | Ricardo Morello (Química)  |





Exigiendo el respeto al derecho de deliberar y a la libertad de expresión del movimiento estudiantil.

Por la inmediata libertad del compañero Enrique Stein, secretario del centro de Medicina, en base al cual se pretende institucionalizar el delito de opinión.

Contra la digitación de concursos discriminando a los postulantes según su ideología como está sucediendo en Ingreso.

En solidaridad con la lucha de los obreros portuarios.

PARO GENERAL DE ESTUDIANTES EL MIERCOLES 26 DE OCTUBRE

HOY LA INTERVENCION SE SACO LA CARETA:

Hoy las autoridades delegadas de la Intervención en nuestra Facultad han cumplido con el cometido para el cual fueron designadas: **ACABAR CON LA LIBERTAD DE EXPRESION DE LOS ESTUDIANTES**, suprimiendo el inalienable derecho de discutir nuestros problemas y los de nuestro pueblo en la Universidad:

NO AUTORIZARON LA ASAMBLEA SOLICITADA POR LA MASIVA ASAMBLEA del 29 de SEPTIEMBRE

Por qué lo han hecho ?

Lo han hecho porque se han visto ante la misma necesidad que tiene hoy el gobierno: la de tratar de Acallar el clamor del pueblo.

Acallararlo y como sea ! porque los intereses a los que representan así se lo exigen. Porque para mantener a gran país "Occidental y Cristiano" del Norte hace falta saltar por encima de lo que él crea: la miseria del pueblo Latinoamericano (llamado decorosamente "subdesarrollado").

En función de estos objetivos el gobierno interviene sindicatos, promulga leyes (Arbitraje, etc.); y reprime violentamente a todos aquellos que denuncien su política entreguista y antipopular ya sean obreros o estudiantes, los que son encarcelados y sometidos a procesos de extramas características como el caso del ex consejero de Medicina Enrique Stein.

El método en nuestra facultad varía desde la prohibición de actos y la intimidación de estudiantes (las autoridades no escatiman amenazas), hasta la digitación en los "concursos" de docentes, en donde la discriminación ideológica es el medio para ubicar al antipueblo en la cabeza y conducción de la Universidad, queriendo crear con ellos una morada para el movimiento estudiantil. Esto lo confirma el escandaloso concurso para ayudantes de Ingreso, donde la casi totalidad de los puestos son asegurados para "determinadas" personas bien conocidas como prointervencionistas, y en muchos casos con menores méritos que los que no fueron aceptados (Kleiner, Novarini, Aragonés, etc., etc.).

Es así como muchas personas con gran cúmulo de antecedentes y reconocida capacidad docente son desplazados porque no están de acuerdo con la política del gobierno en la Universidad.

Nosotros no admitimos ni amenazas, ni intimidaciones y por eso hemos realizado con los compañeros presentes en el patio de la Facultad una Asamblea en la que se votaron las siguientes mociones:

- Redacción de una solicitada denunciando la detención del compañero Enrique Stein y las serias irregularidades que vive nuestra Facultad.
- Elección de delegados ante la Comisión de enseñanza para tratar todos los problemas pedagógicos que existen en el momento y los que se creen en el futuro.
- Darnos la organización necesaria para enfrentar la política represiva y antipopular que llevan las autoridades, formando comisiones de trabajo y núcleos de resistencia a la Intervención.
- Redacción de un boletín de los tres Centros con toda la información gremial y política.
- Decretar un Paro General de Protesta el Miercoles

Apoya estas mociones uniendote a nuestra lucha y con ello a las luchas del pueblo.

- o POR LA ANULACION DE LOS CONCURSOS DIGITADOS.
- o POR CONCURSOS LIMPIOS CON VEEDORES ESTUDIANTILES POR OPOSICION Y ANTECEDENTES.
- o POR LA INMEDIATA LIBERTAD DEL COMPAÑERO ENRIQUE STEIN.
- o POR LA LIBERTAD DE EXPRESION DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL.

P A R O E L M I E R C O L E S

CEFMYM - CEDQ - CECN